

bisch, Krugau, Steinkirchen, Kleinlubolz, halb
Treppendorf, Hartmannsdorf; ferner: Wei-
sagk bey Betschau, (ist vordem ein Rittergut
gewesen), Wercho, Gosda, Säriz und Mis-
sen. (NB. Diese 5 letztern liegen aber im
Kalauschen Kreis.)

Stadt Lübben hat einige zum Hospitale daselbst
gehörige Unterthanen in Treppendorf.

Se. Majestät der König — das Amt Neuzauche,
wozu folgende Dörfer gehören: Neuzauche,
Goiak, Waldau, Caminchen, Wußwergk, Na-
densdorf, Briesen, Altzauche und Sacro.

Hr. Landesältester Joh. Heint. Ernst v. Schönfeld
— Neuhaus bey Lübben.

Ihro des jetzigen Königs von Preußen Majestät
haben Platko und die Sächs. Pertinenzstücke zu
Kossenblatt.

Hr. Gottlob Ernst von Howeg hat Sacro.

Hr. Fried. Rudolph von Dypen — Sgliek.

Hr. Obrist Lessing — das Erblehns-Vorwerk zu
Steinkirchen.

Hr. Carl Heint. Ferdin. v. Houwald — die Herr-